

# NGO

## Satgasud PAM VVIP KTT World Water Forum Amankan Wilayah Udara Bali

Ahmad Rohanda - [NGO.WEB.ID](http://NGO.WEB.ID)

May 19, 2024 - 19:41



Bali - Satuan Tugas Udara (Satgasud) Operasi Pengamanan VVIP KTT World

Water Forum ke-10 mempunyai tugas melaksanakan penegakkan hukum dan pengamanan wilayah udara, mobilitas udara, pengamatan udara dan teknologi cuaca pada kegiatan KTT World Water Forum ke-10 Tahun 2024 di Bali.

Hal tersebut disampaikan Dansubsatgas Mobud pengamanan VVIP KTT World Water Forum ke-10 Kolonel Pnb Asep Wahyu Wijaya saat memberikan statement, bertempat di Pos Komando Taktis (Poskotis) Satgasud Base Ops Lanud I Gusti Ngurah Rai Bali. Minggu (19/5/2024).

Dansubsatgas Mobud Kolonel Pnb Asep Wahyu Wijaya yang sehari-hari menjabat Danwing 4 ATS menyampaikan bahwa Satgasud terdiri dari tiga Subsatgas yakni Subsatgas Mobud, Subsatgas Khusus, dan Subsatgas Gakumpamwilud.



"Subsatgas Mobud bertugas melaksanakan standby evakuasi baik medis maupun personel, dengan menggunakan pesawat fixwing yaitu pesawat Hercules dari Skadron Udara 32 Wing Udara 2 Lanud Abdulrachman Saleh dan Skadron Udara 33 Wing Udara 5 Lanud Hasanuddin serta helikopter dari Skadron Udara 6, Skadron Udara 8 dan Satuan Udara Pencarian dan Pertolongan Wing Udara 4 Lanud Atang Sendjaja, helikopter VVIP dari Skadron Udara 45 Wing Udara 1 Lanud Halim Perdanakusuma, helikopter Panther dari Skadron 100 TNI AL serta tiga helikopter dari Polri," jelasnya.

Sedangkan Subsatgas Gakumpamwilud terdiri dari unsur Sergap terdiri dari pesawat F-16, Su 27/30 dan T-50i. Unsur Rudal terdiri dari Smart Hunter dan Tune Chiron, unsur Radar terdiri dari Satrad 221, Satrad 222, Satrad 223 dan Satrad 226, MCC Bandara Ngurah Rai, MCC Surabaya dan MCC Makassar serta Unsur Anti Drone.

"Adapun Subsatgas khusus membawahi dua unsur yaitu unsur pesawatintai pesawat Boeing 737 Skadron Udara 5 Wing Udara 5 Lanud Hasanuddin Makassar serta unsur teknologi modifikasi cuaca dengan pesawat C-212 dari Skadron Udara 4 Wing Udara 2 Lanud Abdulrachman Saleh," pungkasnya.

Kolaborasi antara ketiga Subsatgas diharapkan mampu menciptakan kondisi

yang kondusif dan aman selama berlangsungnya KTT World Water Forum. Satgasud juga bersinergi dengan stakeholder terkait untuk memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan KTT. (Puspen TNI)